

PRESSE-INFORMATION

| JOHN WILL KOMMUNIKATION | T.0421. 333 98 28 | M.0172. 54 54 880 | mail@will-kommunikation.de | www.will-kommunikation.de |

Mediplus: Premiere mit Fachtagung zur Reisemedizin

- **170 Mediziner kommen zur ersten „Fachtagung Reisemedizin“ des Bonner Spezialisten für Gesundheits-Reisen**
- **Mediplus: Kompetenz-Vorsprung durch mehr als 1.250 ärztlich begleitete Rundreisen**

Bonn, im März 2012

* Die Mediplus Gruppe ist Deutschlands Vorreiter bei ärztlich begleiteten Reisen. „Mit mehr als 1.250 durchgeführten Rundreisen, bei denen die Urlauber zusätzlich von Medizинern begleitet wurden, haben wir uns einen Kompetenz-Vorsprung erarbeiten können“, erklärt Mediplus-Geschäftsführer Ralf Baumbach. Nun baut Mediplus dieses Know-how weiter aus: Zur Premiere der „Fachtagung Reisemedizin“ hatte das Mediplus-Team nicht nur namhafte Referenten gewinnen können, sondern mehr als 170 Mediziner unterschiedlicher Fachrichtungen bereiteten sich intensiv auf künftige Reisen aus dem Programm des Bonner Veranstalters vor.

Die zweitägige, von der Ärztekammer Nordrhein anerkannte, Fachtagung in Köln nahm dabei sämtliche Themenfelder der ärztlich begleiteten Rundreisen auf: Dazu zählte auch Hintergrundwissen über die medizinische Infrastruktur in den Reisezielen am Beispiel Indien oder Lebensmittelhygiene und die Notfallversorgung im Ausland. Als Referenten hatte Mediplus unter anderen Dr. Ulrich Klinsing, Vorsitzender der Deutschen Fachgesellschaft Reisemedizin e.V., und

auch Dr. Gunther von Laer, Leitender Medizinaldirektor des Auswärtigen Amtes, als anerkannte Experten gewinnen können.

- **Mediplus: Nachfrage nach Gesundheitsreisen steigt. Aktuell mehr als 110 Gesundheits-Reisebüros**

Die Premiere der „Fachtagung Reisemedizin“ ergänzt die weiteren Maßnahmen von Mediplus zum Thema Gesundheit: Seit dem vergangenen August können sich Reisebüros über Fortbildungen als „Gesundheits-Reisebüro“ zertifizieren lassen. „Der demografische Wandel sorgt nicht nur dafür, dass immer mehr ältere Menschen reisen, sondern auch die Nachfrage nach Gesundheitsreisen wächst stetig“, so Dieter Werner, Leitung Reisebüro-Vertrieb bei Mediplus. „Wir haben die passenden Reisen, geschulte Mediziner und es gelingt uns auch, immer mehr Reisebüros hierfür zu begeistern.“ Aktuell haben sich mehr als 110 Reisebüros in Zusammenarbeit mit Mediplus zum „Gesundheits-Reisebüro“ ausbilden lassen.

Weitere Informationen:

www.mediplusreisen.de oder in jedem Gesundheits-Reisebüro

MEDIPLUS, 2001 gegründet, mit Sitz in Bonn, ist Spezialist für „Best Ager“-Reisen und wurde als weltweit erster Medical Wellness-Veranstalter zertifiziert. Mediplus wird seit 2007 jährlich für seine Servicequalität und Kundenzufriedenheit vom TÜV Rheinland e.V. ausgezeichnet. Auf dem stark wachsenden Markt der **Best Ager-, Gesundheits- und Wellness-Reisen, Kreuzfahrten** sowie **ärztlich begleiteter Rundreisen** genießt das Unternehmen eine sehr hohe Weiterempfehlungsquote bei Kunden und Vertriebspartnern. Mehr als 250.000 Gäste reisten in den letzten zwei Jahren mit MEDIPLUS.

Zur Unternehmensgruppe MEDIPLUS zählen u.a. MEDIPLUS REISEN, COMPASS KREUZFAHRTEN, PRO EVENT TRAVEL und seit 2011 auch MYPASSION TOURS.